

令和7年7月25日

選手・関係者各位

中国四国学生テニス連盟  
幹事長 平野磨沙斗

2025年度全日本大学対抗テニス王座決定試合中国四国地区大会  
猛暑に伴う変更につきまして

いつも大会運営にご協力くださりありがとうございます。

本大会につきまして、昨年度同様猛暑が予想されることを踏まえ、一部予定を変更し、下記の通り対応を取らせていただくこととなりました。選手・関係者の皆様にはご迷惑をお掛けしますが、ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

【試合方式について】

・ダブルス,シングルスともに

ベストオブ2タイブレークセット ファイナル10ポイントタイブレークマッチ を採用

昨年度は暑さ指数(WBGT)を用いて試合方式を決定しましたが、判断の難しさに加え、試合の公平性を担保するため、今年度は一律で上記の対応にいたします。

また、2-4部,入替戦につきましても、今年度より1部と同じく上記の試合方式で実施します。

昨今、これまで以上に熱中症対策が社会的に強く求められています。

今回の変更も、それに伴う処置ですので、何卒ご理解のほど宜しくお願い申し上げます。

各大学,選手で熱中症予防に努めてください。

熱中症予防 JTA 公式テニストーナメント開催ガイドライン

<https://www.jta-tennis.or.jp/Portals/0/resources/news/necchushogl.pdf>

環境省: 熱中症予防情報サイト

<https://www.wbgt.env.go.jp/>